

Reforma Judicial se aprobará en la primera quincena de septiembre: Ignacio Mier

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- El coordinador de la bancada de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, afirmó que la reforma al Poder Judicial será aprobada antes de la primera quincena de septiembre, tiene que pasar después por el Senado y luego enviada a los congresos locales.

Mier destacó el consenso en el Senado para priorizar la formación de las comisiones encargadas de discutir y elaborar el dictamen de la reforma, asegurando que se respetarán los pasos y tiempos del proceso legislativo.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWapHuxiHuBFilmpDazuW8EBqy0eHwkWYe2aH7ccylpevg?e =N3ADAZ